

Unsere Parteien sind für immer mit der ruhmreichen Partei Lenins, der erfahrensten und gestähltesten Abteilung der kommunistischen Weltbewegung, verbunden. Die Beschlüsse des XXIV. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion sind für uns ein neuer Quell, aus dem wir Kraft und Siegeszuversicht, Erfahrungen und Wissen schöpfen für unsere Arbeit beim weiteren Aufbau des Sozialismus und für den gemeinsamen Kampf gegen den Imperialismus, für die nationale und soziale Befreiung aller Völker und den Frieden in der Welt.

Wir wünschen der Mongolischen Revolutionären Volkspartei, allen Werktätigen der Mongolischen Volksrepublik neue, große Erfolge beim Aufbau des Sozialismus und bei der Verwirklichung der Beschlüsse des XVI. Parteitag.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 7. Juni 1971